

## BAB II. TINJAUAN UMUM PERUSAHAAN

### II.1. Latar Belakang Perusahaan



Gambar II.1 Logo Mizan Application Publisher

Sumber: <https://www.mizan.com/mizan-applications-publisher/>

(Diakses pada 17/07/2016)

Mizan Application Publisher atau MAP ini merupakan unit di bawah naungan Mizan grup yang fokus pada konten digital edukasi untuk keluarga muslim. Konten-konten tersebut tersedia dalam bentuk *mobile applications*, *Augmented Reality applications*, *games*, dan *interactive apps book* yang dapat didistribusikan di *online apps store* seperti *IOS Appstore* dan *google play*, juga melalui jalur *direct selling*.

MAP memberikan eksperimen baru dalam membaca buku dengan menggunakan metode yang modern yaitu metode *Augmented Reality* atau sering dikenal dengan metode AR. Metode ini merupakan teknologi yang memproyeksikan gambar-gambar yang ada dalam buku, kartu, poster dan lainnya menjadi objek timbul 3D ditambah suara yang sehingga dapat menjadikan buku yang dibaca oleh anak lebih hidup dan pembelajaran menjadi interaktif dibantu dengan gadget dan aplikasinya itu sendiri.

Tidak hanya menerbitkan buku-buku yang bermetode *Augmented Reality*, MAP juga menawarkan produk lain seperti Hafizh. Tools yang dapat digunakan untuk menghafal Al-Qur'an dengan mudah, KKP writing tools aplikasi yang digunakan untuk membuat sebuah cerpen dan puisi bagi para penulis cilik. Seri aplikasi *Learn Islam* yang membuat belajar seputar agama islam lebih menyenangkan. Dan juga

interactive apps book, yang dimana akan memberikan pengalaman membaca yang lebih menyenangkan dan juga mengasyikan.

## **II.2. Sejarah Singkat Perusahaan**

Mizan Application Publisher atau sering disebut MAP ini merupakan unit dibawah naungan Mizan Group. Mizan itu sendiri didirikan tahun 1983 oleh tiga mahasiswa beserta senior mereka. Dimulai dengan hanya menerbitkan buku-buku terjemahan karya penulis terkemuka dari luar negeri. Seiring dengan waktu berjalan karakter mizan mulai terbentuk dengan melalui penerbitan karya-karya keislaman yang mewakili berbagai sudut pandang. Dari hanya menerbitkan tiga puluh judul pada tahun pertamanya, hingga kini Mizan telah berkembang menjadi kelompok Mizan yang menerbitkan lebih dari 600 judul buku pertahunnya dan sukses menghasilkan karya-karya buku yang *bestseller*.

## **II.3. Profile Perusahaan**

Nama Perusahaan : Mizan Application Publisher (MAP)  
Alamat perusahaan : Jl. Cinambo No.135-136, Cisaranten Wetan,  
Cinambo, Kota Bandung, Jawa Barat 40293  
No. Telp : 0828-1903-6103

MAP ini merupakan penerbit pertama di indonesia yang menanamkan teknologi Augmented Reality (AR) pada cerita anak muslim dengan Misi menyebarkan hikmah melalui pembuatan konten digital edukasi untuk memberikan pengalaman yang menyenangkan dan mencerdaskan bagi pembaca.

### II.3.1 Produk dan Layanan

Adapun produk dan juga layanan yang sampai ini yang diterbitkan oleh Mizan Application Publisher ini antara lain yaitu:

a. Virtual Reality

Pada virtual reality ini MAP membuat sesuatu untuk menghidupkan imajinasi juga mengenalkan objek dengan pembelajaran yang lebih detail melalui fitur VR 3D berkualitas tinggi

b. Augmented Reality

Merupakan teknologi yang bisa memproyeksikan objek dua dimensi menjadi objek tiga dimensi yang terlihat menjadi lebih hidup dan interaktif. Augmented Reality ini diimplementasikan ke dalam bentuk aplikasi android yang di install ke sebuah smartphone.

c. Boardgame

Merupakan sebuah game yang dirancang secara khusus sebagai sebuah media hiburan sekaligus media pembelajaran interaktif bagi keluarga. Dengan menerapkan panduan dasar pembelajaran berbasis permainan ini maka setiap sesi bermain dapat menjadi sesi belajar yang menyenangkan bagi seluruh anggota keluarga.

d. Flashcard

Merupakan kartu-kartu pembelajaran bagi anak sehingga anak dapat belajar dengan mudah dan tidak membosankan karena pada setiap kartu pembelajaran terdapat ilustrasi-ilustrasi yang lucu bagi anak. Adapun flashcard yaitu seperti flashcard ABC untuk belajar huruf alfabet, flashcard hijaiyah untuk belajar huruf-huruf hijaiyah, flashcard human body untuk mengenal semua anggota tubuh, dan lainnya. Flashcard ini selain anak bisa belajar bahasa indonesia juga anak dapat belajar bahasa inggris dan arab

### II.3.2. Mitra yang Bekerja sama dengan MAP

Adapun berbagai mitra yang telah bekerja sama dengan Mizan Application Publisher yaitu diantaranya:

#### 1. Penerbit Pelangi Mizan



Gambar II.2 Logo pelangi mizan

#### 2. Penerbit NOURA



Gambar II.3 Logo penerbit NOURA

#### 3. Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN)



Gambar II.4 Logo BKKBN

4. Mizan Publishing House



Gambar II.5 Logo Mizan Publishing House

5. Kaifa Lifelong Learning



Gambar II.6 Logo kaifa Lifelong Learning

6. Nestle



Gambar II.7 Logo Nestle

7. Dancow



Gambar II.8 Logo Dancow

8. Emkiddo



Gambar II.9 Logo Emkiddo

9. Penerbit Bentang



Gambar II.10 Logo penerbit bentang

10. Peace Generation



Gambar II.11 Logo peace generation